

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. Mai 2022

Gemeinde Mainhausen unterstützt das Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum

Nach monatelanger Pandemie und umfangreichen Hygienevorschriften war es jetzt endlich möglich, dass der Erste Bürger der Gemeinde, Herr Dieter Jahn und Bürgermeister Frank Simon die Spenden aus der Weihnachtsaktion 2021 der Gemeinde und den gemeindlichen Gremien dem Offenbacher Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum persönlich übergeben konnten.



Bild v.l.n.r.: Bürgermeister Frank Simon, Erster Bürger Dieter Jahn, Justiziar Theresienheim Peter Weickenmeier

Das Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum bietet umfangreiche Beratung und Hilfe zur Erziehung von Kindern und Jugendlichen aus konfliktbelasteten Familien auch aus Mainhausen an. In Zusammenarbeit mit Eltern bzw. Sorgeberechtigten und den zuständigen Jugendämtern bietet es den betroffenen Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen ein breites Spektrum von Hilfsangeboten. Dazu gehören unter anderem ambulante Familienhilfen, teilstationäre und stationäre Angebote wie auch zwei Inobhutnahmen.

Weiterhin gehört zum Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum die Oswald-von-Nell-Breuning-Schule, eine Förderschule mit dem Schwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung, die neben Kleingruppenbeschulung, schulischer Einzelförderung, auch eine Abteilung für Erziehungshilfeschüler mit hoher Begabung vorhält.

Mit den Spendengeldern sollen Aktivitäten der zahlreichen Betreuungsgruppen verwirklicht werden.